



えのしろ

よっかいちしりつみえきたしょうがっこう
四日市市立三重北小学校

れいわ ねん がつ にちほつこう
令和3年7月8日発行

がっこうきょういくもくひょう
学校教育目標

こころゆた たいかいおうえんばたさくせいちゆう
心豊かにたくましく、ともに学び合う子どもの育成

とこわか国体・とこわか大会応援旗作製中 Part II

とこわか国体・とこわか大会に参加する都道府県などの選手に
対する「応援旗」を、今週から、学年ごとに時間を設定して、5
・6年生が描いたデザインに色づけをしています。

なかなかの出来栄であるのに加えて、学校全体で取り組もう
とする高学年のその姿に、頼もしさを感じます。

出来上がりがますます楽しみです☺

また、5・6年生で「浜松市」の応援動画を撮影しました。

先週、市国体推進課へ提出をし、今後、編集作業が行われ、作品となって大会の会場で
放映される予定になっています。これもまた楽しみです☺



たんざく わがごと たなばたかざ 短冊にかかれた願い事！七夕飾り

恒例の7月7日、笹に折り紙で作った飾りや、願い事
を書いた短冊を飾る「七夕」がやってきました。コ
ミュニティスクール運営委員長の樋口さんに3本の笹
を準備していただきました。なかよし・1年生・2年
生が七夕飾りを実施しました。願い事には、プロのス
ポーツ選手になりたいとか、大人になったらこんな
仕事につきたいとか、多くが将来の夢について書かれ
ていました。しかし、今年の短冊で目を引いたのが
「コロナ」関係の願い事です。このことから、子
もたちの心には、一年以上に及ぶ新型コロナウイルス
感染症のまん延とその対策によるストレスがかかって
いることがわかります。なにか子どもの変化を感じた
ら、担任までご連絡をお願いします。

コロナ対策で
世界中の人が
助けられますように

